RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: FRANZ XAVER FRIEDRICH

189.

Wien, am 7. Juli 1932.

Aenderungen im Strassenbahnbetrieb.

Da sich in den Hochsommermonaten erfahrungsgemäss bei der Strassenbahn ein bedeutender Fahrtenausfall einstellt,erweisen sich wie alljährlich auch heuer mit Beginn der Ferienzeit Einschränkungen im Strassenbahnbetrieb als notwendig. Darum werden vom kommemden Montag an folgende Aenderungen im Strassenbahnbetrieb in Kraft treten:

Die Linien 7 und 18, die an Werktagen bisher nur in den verkehrsstarken Tagesstunden betrieben wurden, werden aufgelassen, weil sie entbehrlich sind. Die Linie 50 wird an Werktagen nur im Früh-und Abendverkehr, an Sonntagen nur nach Bedarf in Betrieb gehalten; die Züge dieser Linie werden demgemäss an den Werktagen mit Ausnahme der Samstage ab Ring von Betriebsbeginn bis 8 Uhr 45 und von 16 Uhr 45 bis 19 Uhr 15, an Samstagen von Betriebsbeginn bis 8 Uhr 45 und mittags von 11 Uhr 50 bis 14 Uhr 45 verkehren.

Die Linie 331 wird an Werktagen nur bis 8 Uhr zur Zelinkagasse, von 8 Uhr aber an bis Betriebsschluss von Stammersdorf nur bis
Floridsdorf am Spitz geführt. Die Linie 31 wird ganztägig zwischen Zelinkagasse und dem Strassenbahnhof Floridsdorf, also bis Brünnerstrasse-Peitlgasse statt bis zur Transitbahn, betrieben. Die Linie 31/5 wird nach Gross
Jedlersdorf verlängert, wodurch das Liniensignal 231 entfällt.

Wegen eines Manalumbaues in der Neulerchenfelderstrasse zwischen der Keihartgasse und der Deinhardtsteingasse, der am 11. Juli in Angriff genommen und einige Wochen in Anspruch nehmen wird, muss der Strassenbahnverkehr in der Naulerchenfelderstrasse unterbrochen werden. Auf die Dauer dieser Bauarbeiten wird daher die Linie J ab Blindengasse über die Thaliastrasse zum und vom Schottenhof abgelenkt. Der Betrieb der Linie J2 wird eingestellt; als Ersatz wird die Linie 48 über Wilhelminenstrasse-Sandleiten nach Dornbach verlängert und in den verkehrsstarken Stunden durch eine Einlagelinie "Teichgasse-Bellaria" verstärkt. In der Ottakringerstrasse/zwischen Schottenhof und Johann Nepomuk Bergerplatz ein Pendelverkehr eingerichtet; die Strecke der Neulerchenfelderstrasse zwischen Reinhartgas se und Lerchen feldergürtel bleibt ohne Strassenbahnverkehr. Die Linie H 2 wird an Werktagen - besondere Anlässe ausgenommen zur Matthäusgasse gekürzt und derart betrieben, dass der Ausfall der Linie J2 wettgemacht wird. Schliesslich wird, um vielfachen Wünschen entgegenzukommen, der Betrieb der Linie 34 früher aufgenommen und früher beendet.

Fünfundzwanzig Jahre Gänsehäufel.

-.-.-.

Das wegen ungünstiger Witterung am letzten Sonntag abgesagte Strandfest am "Gänsehäufel" findet am kommenden Sonntag statt.Beginn 14 Uhr 30; normale Eintrittspreise.

Dortmunder Fussballer in Wien.

Der Arbeiter-Fussballklub "Edwin Lindenhorst" aus Dortmund, der zu einem Spiele gegen den Arbeiter-Fussballklub "Hacking-Hietzing" in Wien eingetroffen ist, stattete heute dem Wiener Rathaus einen
Besuch ab. Die Gäste wurden vom Stadtrat Professor Dr. Tandler begrüsst;
nach dem Empfang besichtigten die Dortmunder Fussballer die Schauräume
des Rathauses.

388